



湧き出でよ人材

創立100周年記念碑より

今月のテーマ
団結・感動

本部町立伊豆味小中学校

No.14
R6.9.9
発行

学校だより

文責 校長 伊波 勉

高円宮杯英語弁論地区大会 最優秀賞を受賞!

9月5日(木)に名護市で「高円宮杯全国中学校英語弁論大会『沖縄県国頭地区予選大会』」が開催されました。国頭地区各校の代表が集まるレベルの高い大会ですが、3年生の豊里希礼さんが見事に「最優秀賞」を受賞しました。夏休み返上で、担当で担任でもある奈央子先生や、ALTのマティア先生の指導のもと一所懸命に取り組んできた成果を発揮しました。10月5日(土)に開催される沖縄県大会には、国頭地区代表として出場します。



教育実習生が来ています

福田倫妃 先生(国語)
沖縄国際大学 4年次

9月9日より教育実習でお世話になります。授業は2年生を中心に、中学国語を担当します。自然豊かで活気あふれる、大好きな母校で実習ができること、とてもうれしく思います。10月2日までの短い期間ですが、よろしく願います。



Good morning Palau !

中学2年生は、「パラオ共和国」の「Melekeok school」とオンライン交流授業をおこないました。日本と親交の深いパラオの国の生徒たちと、英語を使ってコミュニケーションをとりながら、お互いの文化や社会状況を知ることで、国際理解と英語力のUPにつなげるのがねらいです。9月4日の第1回目の交流授業では、お互いの自己紹介がメインの流れとなりました。その後のフリーな交流でお互いの学校のこと、放課後の過ごし方、勉強(している授業)など、できる限り先生に通訳してもらわず英語を使い、活発な交流が行われました。「学校は何時に始まり、何時に終わるの?」の質問に「7時から3時まで」との返事。「なぜ7時?」には、なんとパラオでは「学校で生徒に朝食が提供される」とのことでした。「公立学校なのでももちろん無償!」だそうです。生徒たちがとても羨ましがっていました。



駅伝練習、頑張っています。

10月26日(土)に「第49回国頭地区中学校駅伝競走大会」が開催されます。伊豆味中のメンバーはぎりぎりですが、出場する予定で水・金・土を練習日に生徒たちは頑張っています。まず皆で、皆が走れるペースで5000m、250mの周回コースを20周!です。



※動画は「限定公開」の設定となっておりますが、念のために申し添えます。

【禁止事項】

URLの拡散、映像の保存、ダウンロード、転送、画面キャプチャー、SNSなどへの転載、等はおやめください。

バックナンバー

学校だより「湧き出でよ人材」は伊豆味小中学校のホームページでも閲覧できます。

(左←のQRコードより)その他、行事予定や保健だより、図書館だより等も掲載。



ありがとうございました。
二学期始めの一週間、登校時間帯に民生児童委員のお二人が見守り活動に来てくださりました。
喜納キミ子さん、伊野波りえ子さんです。ありがとうございました。